

Informe de Acciones Humanitarias en Acapulco, Guerrero, México

En respuesta a la devastación provocada por el huracán Otis en Acapulco, Guerrero, se llevó a cabo una entrega de despensas con alimentos y algunos artículos básicos para las familias afectadas. Esta iniciativa contó con la coordinación de Organización Para Chicas (OPC) con apoyo de las organizaciones Mexicanos en DC, Fundación Sonriendo con Amor, Kybernus, Restaurante Vegandra y Cayte. Se recibieron donativos en distintos centros de acopio, siendo el Instituto Nacional de Salud Pública participe en la ciudad de Cuernavaca, Morelos. La finalidad de las donaciones fue buscar aliviar las necesidades inmediatas de la población damnificada.

Acciones Realizadas

1. Se llevó a cabo un registro para identificar y localizar a las personas afectadas en colonias no céntricas de Acapulco, priorizando que la ayuda llegara a quienes más lo necesitaban, llevado a cabo por el C. Jhonny Cayetano Meza, mismo que cuenta con su organización originaria del área afectada.
2. Se convocó a un total de 8 voluntarios en la ciudad de Cuernavaca, Morelos quienes viajaron junto con las donaciones con apoyo para el transporte por parte del grupo Padel Court y Probell de Cuernavaca. En la ciudad de Chilpancingo, Guerrero se reunieron junto a otros 8 voluntarios originarios de los estados de Puebla, San Luis Potosí y Guerrero. En conjunto formaron la brigada que representó a las organizaciones organizadoras para poder realizar la entrega el día 18 de Noviembre de 2023.
3. Se distribuyeron despensas para un total de 290 familias afectadas por el huracán en las colonias Piedra Roja y La Ecológica, así como algunos de los cuerpos de búsqueda en el mar. Cada despensa incluyó alimentos no

perecederos, productos básicos y artículos de primera necesidad. Los productos entregados fueron principalmente:

- Pollo y atún enlatado.
- Frijoles preparados en bolsa o enlatados.
- Leche en polvo.
- Galletas dulces y saladas.
- Pastas.
- Jabón en polvo.
- Jabón para manos.
- Barras de jabón para aseo personal.
- Pasta de dientes.
- Insumos menstruales.
- Papel de baño.
- Servitoallas.
- Pañales para adulto y para bebé.
- Escobas y trapeadores.
- Alcohol en gel.
- Agua embotellada.

La entrega se realizó de manera organizada, garantizando la equidad en la distribución sin presentarse ningún incidente durante el día ni para los voluntarios ni para la población.

4. Los voluntarios partieron rumbo a su lugar de origen el mismo día sin presencia de algún incidente.
5. Al día siguiente, se enviaron a Chilpancingo, Guerrero, 14 entregas de paquetería con insumos menstruales y víveres, así como 2 toneladas de agua provenientes de San Luis Potosí para su reparto en Acapulco por parte de la organización del C. Jhonny Cayetano Meza.

Una vez terminadas las actividades anteriormente descritas, se realizó este informe para socializar con la comunidad que contribuyó en la donación de los productos el destino de estos. El recuento de las actividades realizadas se presenta junto a evidencia fotográfica de las mismas donde se estima un total de 4.5 toneladas de víveres entregadas a las familias de Acapulco. Esta iniciativa refleja el compromiso conjunto de la sociedad y las instituciones para brindar apoyo en momentos críticos que viven las familias afectadas por este desastre natural.







Agradecemos la colaboración de todos quienes hicieron esto posible por miedo de sus donativos, y reiteramos nuestro compromiso continuo con la recuperación de Acapulco.

Atentamente

Dra. Andrea Guadalupe Rodríguez Lopez

Organización para Chicas